
С НОВЫМ ГОДОМ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!
В нашем многоты

сячном коллективе 
установилась добрая 
традиция — встречать 
праздники трудовыми 
подарками. Не исклю
чение и Новый год. 
Сегодня коллективы 
завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола и 
всех строительных уп
равлений активно 
включились в социа
листическое соревно
вание по достойной 
встрече XXVI съезда 
партии.

Не с пустыми рука
ми встречаем мы и 
1981 год. Заводчане 
успешно завершили 
пятилетнее задание по

выпуску и реализации 
товарной продукции, 
предъявлены к сдаче 
для тружеников ДСК 
287-квартирный дом и 
детский комбинат на 
140 мест по ул. Мен
делеева, 16 и 14 «а».

Дорогие товарищи! 
От всей души поздрав
ляем вас с наступаю
щим Новым годом! 
Желаем вам и вашим 
семьям доброго здо
ровья, большого лич
ного счастья и новых 
успехов в труде.

Администрация.
Партком.

Объединенный 
постройкой.

Комитет ВЛКСМ.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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Шагает пОлйоЧЬ 
звездным сводом.

Идет, курантамй 
। звеня...

«Друзья! —
кричу и. — 

С Новым годом!
Друзья, вы слышите 

меня?
Сплошных удач

не обещая, 
Надеюсь я,

что Новый год

Нас всех избавит 
от печалей

И непредвиденных 
забот.

ЦуСТь Так же смело 
п умело,

Кан тот, Что в вечности 
исчез,

Грядущий год 
Продолжит Дело 
Осуществления чудес. 
Пускай он в мире

и согласье

Два года назад, летом 1978 
года, труженики СУ-7 отметили 
25-летие своего управления. Не
мало славных дел на счету этого 
коллектива. Не случайно отделоч
никам СУ-7 поручили строитель
ство и сдачу в эксплуатацию са
мых трудоемких и высотных в го
роде 16-этажных домов. Не каж
дому коллективу было бы такое 
задание под силу...

СУ-7 найти не сложно. От пло
щади Первой пятилетки на Урал
маше, где уже установлена ново
годняя елка и появился сказоч
ный ледяной городок, нужно 
пройти одним из переулков сов
сем немного, и вот уже видно 
двухэтажное здание управления.

Вхожу в здание. В СУ-7, и это 
1 стало уже хорошей 

коллектива, немало 
агитации, дипломов.
за ударную работу,

традицией 
наглядной 

полученных 
фотогазет.

рассказывающих о том, как тру
дятся и отдыхают отделочники. 
Тут же объявления о путевках, 
предлагаемых профкомом.

Но, конечно, славу и гордость 
управления составляют люди. Се
кретарь партийной организации 
с гордостью называет мне имена 
лучших отделочников, активно 
участвующих в общественной 
жизни управления. Среди них 
член парткома ДСК и партбюро 
управления бригадир Г. И. Шаба
нова, члены бюро ВЛКСМ, ком
мунисты, маляр из Комсомоль
ске - молодежной бригады Л. М. 
Набиевой Татьяйа Киселева и 
плотник из бригады Л. П. Козло
ва А. Салимов, активно участвую
щие в художественной самодея
тельности и спортивных меро
приятиях, проводимых в управле
нии, а также член совета ДСО, 
кандидат в члены КПСС, плиточ
ник из бригады Яковлева Нико-
лай Барышев, профорг из 
ды штукатуров Гончарова 
лана Алексеева и другие. 

Только за последний

Новоселья

брига- 
Свет-

год В

механизаторов
В поселке Исток государ

ственная комиссия приняла 
в эксплуатацию 119-квар
тирный дом. Сооружение жи
лого объекта коллектив СУ-7 
домостроительного комбина
та завершил досрочно.

Неомраченно протечет. 
Пускай прибавит 

людям счастья, 
Пускай побед умножит 

счет.
Пусть наградит

большой любовью 
Тех, кто о ней мечтать 

не смел, 
Пусть даст нам силы и 

здоровья 
Для наших трудных, 

славных дел!».

БОЛЬШЕ» 
ЛУЧШЕ,

С МЕНЬШИМ 1/1
ЗАТРАТАМИ

управление пришло немало но
вых, но уже неплохо проявивших 
себя в труде молодых рабочих.

тружениками, как ветеран труда 
стекольщик В. И. Васильцов и 
его более молодой коллега Ю. И. 
Головатюк, выполняющий нормы 
на 160 процентов, штукатур 
Н. Гайсина, проработавшая на 
стройке 17 лет, кровельщик А. Я. 
Русинов, бригадир небольшого 
коллектива монтажников Б. В. Ер- 
мохин, электромонтер В. А. Ма- 
курин, бригадир механиков уча
стка № 1 В. И. Косырев, мастер 
участка № 4 коммунист Н. Г. На
гибин и мастер участка № 2 
В. С. Рудов.

Досрочно, за 3,5 года, выпол
нила пятилетку удараник комму-

И хотя у них все еще впереди: мистического труда маляр М. И.
и успехи и трудности, имена но
вичков можно назвать здесь с 
условием, что они оправдают эту 
похвалу дальнейшими достойны
ми делами. Это молодые строи
тели Валерий Коркуленко и Алек
сей Кондратьев из бригады Гон
чарова, Александр Кухаренко из 
бригады кровельщиков Хороших,
молодые коммунисты Василий
Шляйцер и Игорь Швецов, а 
также Радиф Саттаров, Алек
сандр Еремин и Михаил Фролов, 
механизатор Николай Косырев и 
многие другие. Основательно по
полнилась молодыми рабочими 
бригада плиточников - бетонщи
ков Ф. Нургалиева. Поистине, в

Кадымова, за 2,5 года — удар
ник коммунистического труда 
И. Я. Челкаев. Среди уважаемых 
людей управления штукатур с 
30-летним стажем ударник 10 й 
пятилетку В. Е. Стругов, ударник 
10-й пятилетки штукатур-маляр 
Р. Галимзянова, штукатур Н. В. 
Рябова и многие, многие другие 
труженики-строители из прослав
ленных бригад штукатуров Кирил
лова, плотников Воробьева, маля
ров Максимовой и Аникиной,
штукатуров 
каменщиков 
вельщиков, 
Хороших.

Шабановой, Конева, 
Распоповой И кро- 

возглавляемых Н. С.

стройуправлении идет 
ние.

Молодежи придется 
со временем ветеранов

обнозпе-

заменить 
управле-

ния, людей, проработавших на 
стройке более 25 лет.

— Таких ветеранов, настоящих 
тружеников у нас, — подчерки
вает начальник отдела кадров 
А. С. Соколова, — человек око
ло сорока. По пятнадцать и более 
лет проработали уже 150—160 
человек. Таким мастерам своего 
дела и обязано СУ-7 своими 
производственными достижения
ми.

Коллектив гордится такими

К новому году здесь от
празднуют новоселья десятки 
семей животноводов и меха
низаторов, научных работни
ков и специалистов ордена 
Ленина опытно - производст
венного хозяйства «Исток».

Всего за десятую пятилет
ку труженики ОПХ получили 
от свердловских строителей 
дома с полезной площадью 
свыше 11 тысяч квадратных 
метров.

Поздравляет
Дед Мороз

В цехе № 9 завода ЖБИ 
имени Ленинского комсомола 
появились Дед Мороз и Сне
гурочка. Пришли они, чтобы 
поздравить бригаду М. Ю. 
Ахметова с досрочной встре
чей нового трудового года.

В этом 
трудились 
города: в

году отделочники СУ.-7 
во всех уголках нашего 
новом жилом квартале

«Парковый», в микрорайоне «Сор
тировочный», на Эльмаше, в по
селке НИИСХОЗа, продолжали за
страивать соцгородок Уралмаша 
на Веере. Многие тысячи сверд
ловчан обязаны труженикам уп
равления своим благоустроен
ным удобным жильем, их дети 
ходят в школы и детские сады, 
построенные строителями СУ-7. 
Население новых микрорайонов
пользуется 
столовыми

магазинами, аптеками, 
и другими предприя-

тиями культурного назначения, 
возведенными заботами и трудом 
отделочников этого управления.

С 18 декабря бригада на
чала работать в счет 1981 
года. Этот коллейтив по пра
ву считается передовым не 
только на заводе. За первое 
полугодие бригада Ахметова 
признана лучшей в Главсред- 
уралстрое. Дед Мороз вру
чил виновникам торжества 
еловую ветку с игрушками, 
а участники художественной 
самодеятельности завода 
ЖБИ дали в честь передови
ков небольшой концерт.
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* Идет обсуждение проекта ЦК КПСС

ТАК ПРЕДЛАГАЕТ СОБРАНИЕ
На заводе ЖБИ им. 

Ленинского комсомола 
прошло открытое пар
тийное собрание, на ко
тором обсуждался про
ект Основных направ
лений экономического и 
социального развития 
СССР на 1981—1985 го
ды и на период до 1990 
года. Участники собра
ния единодушно одоб
рили этот документ и 
выразили свое горячее 
желание приложить все 
силы для претворения 
планов партии в жизнь.

В выступлениях ком
мунистов были выска-

заны предложения до
полнить некоторые раз
делы Основных направ
лений. В частности:

Дополнить раздел IV 
следующем образом: 
«НА ПРЕДПРИЯТИЯХ 
СТРОИТЕЛЬНОЙ ИНДУ
СТРИИ, ВХОДЯЩИХ В 
СОСТАВ ДОМОСТРОИ
ТЕЛЬНЫХ КОМБИНА
ТОВ, УСТАНОВИТЬ ТРУ
ДЯЩИМСЯ ВЫПЛАТУ 
ЕДИНОВРЕМЕН Н О Г О 
ВОЗНАГРАЖДЕНИЯ ЗА 
ВЫСЛУГУ ЛЕТ».

Дополнить раздел 
VIII: «КОМИТЕТУ ПО

ДЕЛАМ ПЕЧАТИ ■ ПРИ 
СОВЕТЕ МИНИСТРОВ 
СССР, ЦЕНТРАЛЬНЫМ, 
РЕСПУБЛИКАНСКИМ И 
ОБЛАСТНЫМ ИЗДА
ТЕЛЬСТВАМ ПОЛНЕЕ 
ИЗУЧАТЬ ЧИТАТЕЛЬ
СКИЙ СПРОС НАСЕ
ЛЕНИЯ. ЗНАЧИТЕЛЬНО 
УВЕЛИЧИТЬ ИЗДАНИЯ 
РУССКОЙ, СОВЕТСКОЙ 
И ЗАРУБЕЖНОЙ 
КЛАССИКИ ЗА СЧЕТ 
СОКРАЩЕНИЯ ИЗДА
НИЙ И ТИРАЖЕЙ КНИГ, 
НЕ ПОЛЬЗУЮЩИХСЯ 
ШИРОКИМ ЧИТАТЕЛЬ
СКИМ СПРОСОМ».

В РАЗДЕЛЕ «Соци
альное развитие и 
повышение на

родного благосостоя
ния» предусматривает
ся: обеспечить посте
пенное приближение 
размеров ранее назна
ченных пенсий к уро
вню пенсий, назначен
ных в настоящее время 
для работников анало
гичной квалификации.

Это давно назревшее 
весьма гуманное меро
приятие, касающееся 
самых пожилых граждан 
нашей Родины, вышед
ших на пенсию более 
10—15 лет тому назад, 
когда размеры оплаты 
труда были в полтора-

ПОМНИТЬ
два раза ниже, чем 
теперь и которые по 
состоянию здоровья ли
шены возможности вос
пользоваться действую
щим правом сохранения 
пенсии работающим 
пенсионерам. Немалая 
часть таких престаре
лых граждан получает 
пенсию в размерах, не 
обеспечивающих про
житочного минимума.

Учитывая, что многие 
пенсионеры находятся 
в критическом возра- 
сте* ВНОСИТСЯ ПРЕД
ЛОЖЕНИЕ ПОВЫСИТЬ

О людях
УЖЕ В 1981 ГОДУ 
РАНЕЕ НАЗНАЧЕННЫЕ 
ИМ ПЕНСИИ ДО УРОВ
НЯ ПЕНСИЙ, НАЗНА
ЧАЕМЫХ В НАСТОЯ
ЩЕЕ ВРЕМЯ ДЛЯ РА
БОТНИКОВ АНАЛОГИЧ
НЫХ КВАЛИФИКА
ЦИЙ, изыскав для этой 
цели средства за счет 
соответств у ю щ е г о 
уменьшения ассигнова
ний, предусмотренных 
в плане 1981 года на 
другие социальные ме
роприятия.

И. СЕМУХИН, 
начальник планового 

отдела ДСК.

* Предновогоднее
интервью

Забота о

А протяжении все
го завершающего 
года десятой пяти

летки бригада М. X. Ка
рамовой . добивалась вы
сокой натуральной выра
ботки при хорошем каче
стве работ. Коллектив ос-
тавался сплоченным,

человеке
В канун новогоднего 

праздника наш коррес
пондент встретился с 
заместителем началь
ника ДСК по кадрам 
и быту М. А. КОЛЬ
ЦОВЫМ и попросил 
его ответить на сле
дующие вопросы:какие 
подарки сделаны кол
лективом в канун Но
вого года? Что ожида
ет тружеников ДСК в 
1981-м году?

Михаил Андриано
вич рассказал:

— Знаете, я на днях 
побывал на встрече с 
Комсомольске - моло
дежными бригадами 
комбината. Выступая 
перед молодыми строи
телями, мне пришлось 
ответить на многие 
вопросы, в том числе 
и о жилье.

В этом году десят
ки семей нашего мно- 
готыся|чного коллекти
ва улучшат свои жи
лищные условия. В ка
нун Нового года госу
дарственной комиссии 
будет предъявлен к 
сдаче 287-квартирный 
дом № 16 по улице 
Менделеева. Здесь же 
мы сдаем детский ком
бинат на 140 мест.

Перспективы на 
1981 году нас непло
хие. В будущем году 
комбинат планирует 
построить два общежи
тия для молодых се
мей: 9-этажное обще
житие на улице Вере
щагина и 16-этаж 
ное — на улице Фрун
зе. Это будет наша 
конкретная забота о 
молодежи, о нашей бу 
дущей смене.

Кроме того, комби 
нат планирует строи
тельство 96-квартирно
го дома в микрорайоне 
«Комсомольский». Го
товим мы. так же тех
ническую документа
цию для строительства 
крытого плавательно
го бассейна в пионер
лагере им. Ю. Гага
рина.

дружным, неизменным в 
своем составу.'

Об этом говорили мне 
и бригадир, и мастер, и 
сами отделочницы-.

— Никаких изменений, 
на первый взгляд, за год 
в коллективе не произо-

В зарисовке о передовой бригаде, ко
торая называлась «Традициям верны», 
опубликованной в последнем номере на
шей газеты в прошлом году, мы расска
зывали о самоотверженной ударной ра
боте коллектива коммунистического тру-

да СУ-1, возглавляемого М. X. Карамо
вой.

И вот через год наш ‘корреспондент 
снова побывал у» отделочников этой бри
гады.

шло, подтвердила
Миннезифа Хаматялалов- 
на Карамова.— Разве что 
выделили нам за победу 
в соревновании на завер
шающем этапе прошлого 
года трехкомнатную квар
тиру. Это позволило 
улучшить жилищные ус
ловия и переехать в от
дельные квартиры сразу 
трем семьям, штукатуров: 
Сайпашевой, Редькиной,

по десять человек в каж
дом. Но люди пока здесь 
не все: одно звено закан
чивает фасадные работы 
на доме № 13 в новом

шо стало. А то 
дишь на работу и 
одеться даже

прихо- 
пере- 

негде.
Поэтому, в связи с обсу-

жилом районе «Парко
вый». В третьем квартале

ждением проекта
КПСС, когда все

этого года коллектив

Все это, плава-
тельный бассейн, об-
щежития,
ма, в

жилые до- 
преддверии

XXVI съезда, на при
мере нашего комбина
та, говорит о заботе 
партии и правительст
ва, о запросах и пот
ребностях советских 
людей.

Тихоновой, которые 
работали на стройке 
менее 12 лет.

про- 
не

— На этот 144-квар
тирный дом № 26 в жи
лом квартале № 3 «Ком-
сомольский», продол-
жает бригадир, — мы пе
реехали 17 декабря. Объ
ем работ, да конца года 
предстоит выполнить, ко
нечно, немалый, однако 
считаем, что со своей за
дачей справимся. Трудим
ся мы в двух подъездах,

одержал победу в трудо
вом соперничестве сре
ди штукатуров комби
ната.

Что ж, все основания 
для такой уверенности у 
бригадира есть. Люди 
здесь подобрались слав
ные, настоящие мастера 
своего дела, даже самые 
молодые трудятся здесь 
более 10 лет. Кроме то
го, на доме № 26 передо
вой коллектив обеспечи
ли всем необходимым.

-— Вот бы всегда так 
было, да еще бытовки 
пооперативнее с одного 
объекта на другой пере-
возили, высказывает
пожелание штукатур Ксе
ния Савйшна Сагетова, — 
тогда уж совсем хоро

вые 
ведут

коллективы

ЦК 
трудо- 

страны
самую решитель-

ную борьбу со всеми име
ющимися в Их работе не
достатками, хочется от 
лица всего коллектива 
внести предложение, что
бы администрация наше
го управления положи
тельно решила этот важ
ный для нас вопрос в но
вом, 1981 году. Бытовые 
помещения бригад долж
ны перевозиться с объек
та на объект одновре
менно с коллективами, ко
торым они принадлежат.

С кем 
туров не

бы из штука - 
пришлось мне

беседовать в этот день, 
все высказывали просьбу, 
чтобы мы поздравили че
рез газету их бывшего 
руководителя А. Т. Нена- 
женко с наступающим Но-

вым годом, пбжейали ему 
быстрейшего выздоровле
ния и возвращения вред
ной коллектив.

— Благодаря заботам 
Андрея Тимофеевича, — 
говорили отделочницы, — 
мы научились добросове
стно трудиться, крепко по
дружились, стали единым, 
сплоченным коллективом.

О многом удалось по
беседовать с членами пе
редовой бригады в тот 
день. Отделочники, ни на 
минуту не отрываясь от 
своих дел, заинтересован
но обсуждали самые раз
личные события и проб
лемы, совершенно верно, 
по-государственному, ана
лизировали международ
ную обстановку, с пони
манием говорили о пред
стоящих на новую пяти
летку задачах народного 
хозяйства страны, о сво
их увлечениях,о том, че^ 
занимаются в свободное 
время, о детях и так да
лее.

Уходйл я из бригады, 
как и год назад, испол
ненный самых радужных 
надежд и впечатлений. 
Хорошее настроение шту
катуров, их трезвый 
взгляд на жизнь, уверен
ность в своих силах все
ляли бодрость и опти
мизм.

Проходя по новому жи
лому району № 3 «Ком
сомольский» и мимо до
ма №’ 21, построенного 
ровно го> назад заботли
выми руками штукатуров 
из бригады М. X. Кара
мовой, видя, с каким ува
жением и чувством бла
годарности относятся жи
тели этого района к стро
ителям, размышляя об их 
делах и заботах, я в ко
торый раз подумал, что 
даже одной встречи с та
ким коллективом, неболь
шой ячейкой нашего об
щества, достаточно, что
бы понять, чем живет 
весь наш' советский на
род, вся страна.

Поэтому хочется от 
всей души поздравить 
коллектив этой бригады, 
всех отделочников СУ-1,
с наступающим 
годом, пожелать 
самого лучшего 
го, а штукатура

Новым 
им всего 
и светло- 
Зою Гав-

риловну Редькину в осо
бенности, так как ее день 
рождения совпадает с 
праздником и приходится 
на 31 декабря.

А. ПЕТРОВ.

НА ПРЕДСЪЕЗДОВСКОЙ вахте- комсомол
Завод железобетонных 

изделий достойно носит 
имя Ленинского комсомо
ла. Вспомним его исто
рию. В 1954 году была 
объявлена Всесоюзная 
ударная комсомольская 
стройка завода. В апреле 
1957 года он дал первые 
изделия для строек горо
да и области. А в июне

предприятия, а потом 
стали его первыми рабо-
чими,
командирами 
ства.

Славные 
50-х годов 
из поколения

специалистами,
производ

традиции 
передаются 

в поколе-

ческой партии, особенно 
Напряжен ритм жизни 
комсомольской организа
ции, которая насчитывает 
более 35'0 членов. Моло
дые рабочие завершают 
'Выполнение плана 1980 
года и десятой пятилет

1957 года заводу 
присвоено имя 
ского комсомола.

было 
Ленина

Ведь

ние.- Комсомольцы — за
певалы и активные уча
стники всех больших на
чинаний на всех этапах 
истории завода.

Сейчас", в преддверии 
XXVI съезда Коммунисти-

ки, ставят задачи на
одиннадцатую.

В десятой пятилетке 
ежегодно проводилась 
аттестация .комсомольцев 
и молодежи по Всесоюз
ному Ленинскому зачетукомсомольцы строили

■II

ЗАВОДА
«Решение XXV съезда
КПСС — в жизнь». -В 
этом году подводится 
итог выполнения реше
ний XXV съезда партии. 
Каждый комсомолец име
ет личный комплексный 
план на 1980 год под 
девизом: «Учимся комму
низму, строим комму-
низм». Подведение 
гов организовано 
месячно по сменам 
хах, цеховое бюро

ито- 
еже-; 

в це- 
опре-

деляет лучшего комсо
мольца цеха за месяц.
В феврале 1981 года, к 
XXVI съезду партии, бу
дет подведен окончатель
ный итог этого соревно 
вания.

в

комсомольеких и произ
водственных собраниях 
этого важнейшего про-
граммного 
страны.

документа

В соревновании среди 
комсомольских организа
ций завода и комсомоль
ско-молодежных >бригад 
оспаривается право под
писать рапорт партийно
му бюро в честь XXVI 
съезду партии. Оно бу
дет предоставлено луч
шим из лучших.

Оставаясь верной тра
дициям комсомольцев 
предыдущих поколений, 
молодежь завода выйдет 
на субботник в честь 
XXVI " съезда КПСС..

Комсомольская: орга-
■низация завода работает 

’’ под руководством партий-

системе политиче-
ского ■ образования се-
годня каждый комсомо
лец изучает проект ЦК 
КПСС ' к XXVI съезду 
КПСС «Основные направ
ления экономического и 
социального развития 
СССР на 1981 — 1985 
годы и на период до 1990 
года». Итогом изучения 
будет • обсуждение на

ной и в тесном контакте 
с профсоюзной и другими 
общественными организа
циями. У этой большой 
трудовой семьи общая 
цель: ударным трудом и 
высокой общественной 
активностью встретить 
очередной форум совет-
ских коммунистов.

3. СМОЛИНА, 
общественный 

корреспондент.

Бригада плотников Владимира Александровича Коро
лева из СУ-1 известна своим мастерством и высоким 
качеством работы. В числе первых в ДСК этот коллек
тив встал на ударную предсъездовскую' вахту и в но
ябре стал победителем социалистического соревнова
ния.

НА СНИМКЕ: бригада плотников В. А. Королева.
Фото В. Калимасова.
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* Реконструкция — путь эффективный

Ступени роста
Маршрут 27-го автобу

са по улице имени 40-ле
тия комсомола проходит 
неподалеку от нового зда
ния будущего формовоч- 

отделения цеха № 6. 
* точнее — склада гото
вой продукции. Тоже бу
дущего. И это будущее 
не только завода ЖБИ 
имени Ленинского комсо
мола, но и многих сверд
ловчан. Потому что но
вая «формовка» цеха № 6 
обеспечит ежегодную сда
чу домостроительным 
комбинатом 460 тысяч 
квадратных метров жилья 
вместо 406 тысяч сегод
няшних. Это будут дома 
с улучшенной планиров
кой, где большая кухня— 
мечта всех хозяек, комна
ты изолированные, а по 
коридору можно малышу 
и в мороз «гонять» на ве
лосипеде.

И .новоселья в таких 
квартирах не за порами. 
Уже заканчивается мон
таж первого девятиэтаж
ного дома новой 141-й 
серии, закладываются 
Дкндаменты еще несколь- 
Г1Х. В новом, 1981 году, 
начнется массовая за
стройка района «Комсо
мольский».

А пока на заводе ЖБИ 
имени ' Ленинского ком
сомола вовсю идет рекон
струкция, то есть подго
товка к полному переходу 
на выпуск изделий для 
домов новой серии. На

чалась она в 1976 году. 
Завершено строительство 
автоклавного отделения 
четвертого цеха, кассет
ного в цехе № 6; четвер
того пролета, галереи от
делки санитарно-техниче
ских кабин, складов го
товой продукции и комп
лекса бетоносмесительно- 
го узла 7в девятом цехе. 
Но сегодня «горячая» 
точка — шестой цех.

Партийная организация 
цеха насчитывает трина
дцать человек. Парторг-— 
Сергей Степанович Исто
мин, он же с декабря 
этого года и начальник 
цеха. Молод, энергичен.

Предшественником Ис- 
томина был Евгений 
Александрович Барсуков, 
сейчас секретарь партбю
ро завода, принявший 
цех в наитруднейший пе
риод для коллектива, 
когда план не выполнял
ся, комплектность по
ставки изделий строите
лям не обеспечивалась, 
каждый третий рабочий 
приносил заявление на 
увольнение. Чтобы нала
дить работу в коллективе, 
требовались известное 
мужество и самоотвержен
ность..

Евгений Александро
вич наладил. Был создан 
совет бригадиров. Более 
сплочённой и активной 
стала партийная органи
зация. За этим стоит кро
потливая работа комму

нистов энергетика Ийана 
Сидоровича Шенберга, 
электриков Виктора Гри
горьевича Глушко, Викто
ра Никитича Кайгородо- 
ва. И сейчас эти комму
нисты там, где требуется 
их помощь, — на налад
ке новых кранов, на ос
воении новой техники. 
Хотя энергослужба цеха 
невелика — всего-то де
сять человек, но за этот 
участок работы можно 
быть спокойным.

Нынче в первом квар
тале цех впервые за три 
последних года завоевал 
первое место в социали
стическом соревновании 
по заводу и ДСК. И это в 
то время, когда в цехе 
вовсю шла реконструк
ция.

Поистине примером 
уникального решения мо
жет быть реконструкция 
арматурного отделения 
шестеро цеха. Над дейст
вующим производством 
строители возвели новый 
цех. Причем ни на один 
день не прекращая рабо
ту арматурщиков. Такого 
в практике Главсредурал- 
строя еще не бывало! 
Кстати, в четвертом цехе 
перенос автоклавов явил
ся также уникальным и 
смелым экспериментом.

Пуск новых пролетов— 
двух формовочных и ар
матурного — намечен на 
первую црловину 1981 го
да. Одновременно войдут 

в. строй действующих два 
склада готовой продук
ции кассетного и формо
вочного отделений.

На складе «формовки» 
пока нет ни одного мо
стового крана. Как, впро
чем, их не хватает и на 
складе кассетного, и в 
самом формовочном от
делении. Для нормаль
ной работы надо еще 11 
мостовых кранов.

Ведутся работы на бе
тоносмесительном узле 
для подачи бетона в оба 
пролета формовочного от
деления. Но для того, 
чтобы уложиться в сроки, 
установленные постанов
лением горкома КПСС, 
строителям, конечно, нуж
но работать вдвое-втрое 
быстрее. А темпы рекон
струкции за последние 
месяцы резко снизились. 
В октябре был выЛлнен 
объем работ на 70 тысяч 
рублей, в ноябре — на 
40 тысяч. А для того, 
чтобы реконструкцию за
кончить своевременно, 
необходимо ежемесячно 
осваивать не менее 100 
тысяч рублей. Такое по
ложение дел очень беспо
коит заводчан.

Сложные ситуации 
прежде всего выявляют 
крепость, спаянность кол
лектива. За два' года — 
что скрывать — коллек
тив шестого цеха умень
шился более чем на треть. 
,Но пришли новые люди, 
которые понимают свою 
задачу, видят и прибли
жают будущее цеха, за
вода.

Бригадой маршевого 
пролета руководит М. М. 
Болденко. Умный и опыт
ный наставник, умелый 
руководитель, он добил
ся того, что за короткий 
срок отстающий коллек
тив возглавил социалисти
ческое соревнование, до
срочно выполнил свое 
пятилетнее задание.

Но внутренние цехо
вые проблемы еще суще
ствуют. Пока не снят с 
повестки дня вопрос о 
распределении путевок в 
детские сады, -велика 
очередность на получе
ние жилья. И все же мик
роклимат в коллективе 
стал иным, появилась 
вера в свои силы. Рядом 
с новым корпусом «фор
мовки» стоит и простор
ный бытовой комплекс со 
столовой. Все чаще и ча
ще теперь к Сергею 
Степановичу Истомину 
заходят люди с заявле
ниями о приеме на ра
боту.

С. СПАССКАЯ.

В канун Нового года 
закончен монтаж перво
го девятиэтажного дома 
новой 141-й серии.

Фото В. Калимасова.

* Как Живешь, бригада? 
ЗАГЛЯДЫВАЯ

В БУДУЩЕЕ
Как живут, что волнует 

сегодня комсомольско-мо
лодежные бригады! Какие 
проблемы стоят нынче пе
ред молодежными коллек
тивами! — эти и другие во
просы были поставлены 
перед членами комсомоль
ско-молодежных бригад, 
собравшимися во Дворце 
культуры строителей на 
традиционную встречу-слет 
в канун Нового года.

— Мы собрались здесь 
не только отдохнуть, — 
сказал в своем вступитель
ном слове секретарь коми
тета комсомола ДСК Вла
димир Лучина.—Мы долж
ны обсудить, каким должно 
быть социалистическое со
ревнование комсомольско- 
молодежных бригад в пер
вом году одиннадцатой 
пятилетки. А то как полу
чается: бригады соревну
ются, плохо зная друг 
/друга, соревнование идет 
вообще. Нам необходимы 
гласность, сравнимость ре
зультатов, нужно, чтобы 
каждая бригада знала кон
кретную бригаду, с кото
рой она соперничает.

За столиками уютного1 
зала Дворца много моло
дежи. Внимательно слуша
ют секретаря комитета 
комсомола молодые строи
тели.

То, о чем говорил ком
сомольский вожак, уже 
давно волновало молодых 
строителей, поэтому вы
ступления бригадиров, 
комсоргов бригад, комсо
мольцев пошли один за 
другим. Вот, к примеру, 
чем поделилась бригадир 
фасадчиц из СУ-13 Нина 
Колясникова:

— Подобных бригад, как 
наша, в ДСК нет. Мы соз
даны всего лишь полгода. 
Работаем в труднейших ус
ловиях. Бытовка у нас без 
тепла. Обращались к Сер
гею Ивановичу Перетруто- 
ву, но результатов нет. 
Сейчас у нас четыре объ
екта, дел невпроворот, а мы 
стоим: то краски нет, то 
люлек, постоянно не хвата
ет материалов.

— И у нас частенько слу
чаются простои, — добав
ляет комсорг из бригады 
Л. Набиевой (СУ-7) Татьяна 
Киселева. — На всех объ
ектах комбината, в каждом 
стройуправлении сотни мо
лодых рабочих, в основ
ном, это девчата. Почему 
руководство не занимает
ся такой проблемой, как 
тара. Потаскает, потаскает 
тяжелую упаковку моло
дая девчонка, — и уходит 
со стройки.

Галина Короткова из 
бригады Л. Ипатовой 
(СУ-15) говорит:

— Сегодня молодежь 
трудится на ударных строй
ках. Где трудно — там мо
лодежь. Какая же у нас ро
мантика, если в общежи
тии скучно, если постоянно 
не хватает инструмента, а 
нам нужно к Новому году 
отделать больше пятидеся
ти квартир!

Выступления молодых 
строителей с большим вни
манием слушали не только 
комсомольцы, но и стар
шие товарищи. На слет бы
ли приглашены заместитель 
начальника комбината 
М. А. Кольцов, зам. пред
седателя ОПК М. Н. Ивой- 
лов, начальник отдела тру
да Г. Д. Чернушкина, на
чальник отдела кадров 
А. Е. Баюнкин. Среди гос
тей — участница Великой 
Отечественной войны, кад
ровая работница ДСК М. В. 
Узких, директор ДК строи
телей А. Н. Ефремова. И 
конечно же, многие спра
ведливые замечания моло
дых строителей заставили 
их задуматься, прежде чем 
взять в руки микрофон 
для выступления перед 
молодежью.

А предстоит молодым 
решать многое: комбинат 
переходит на внедрение 
141-й серии, необходимо 
резко повышать качество 
домостроения, вести борь
бу за экономию и береж
ливость материалов, раз
вивать почин «Комсомоль
ско-молодежной бригаде— 
комплексную механизацию 
работ», заняться учебой 
бригадиров и многое дру
гое.

На встрече были огла
шены победители социали
стического соревнования 
за третий квартал. Почет
ные грамоты и денежные 
премии были вручены 
бригадам штукатуров Е, С. 
Шавловой и плотников Г. Ф. 
Воронцова из СУ-1, брига
де маляров Л. Е. Ипатовой 
из СУ-11

Слет продолжался. Были 
{выступления художествен
ной самодеятельности от 
стройуправлений, веселые 
викторины и конкурсы, 
танцы под музыку диско
клуба «Орфей», но глав
ное, — эта предновогод
няя встреча заставила каж
дого из присутствующих 
на ней подумать о том, что 
каждого из нас ждет в 
одиннадцатой пятилетке.

В. ВЯТКИН.

* Молодые новаторы—пятилетке Л

Ежегодно сотни вы
пускников училищ, 
техникумов, институ

тов приходят на предприя
тия нашей страны. Прив- 

//. печь их к активному учас- 
^тию в производственно

технической и обществен
ной жизни призван совет 
молодых специалистов.

На заводе железобетон
ных изделий имени Ленин
ского комсомола такой со
вет работает в течение не
скольких лет. Это выбор
ный общественный орган 
молодых инженеров и тех
ников, руководят которым 
главный инженер завода 
В. С. Нудель и заводской 
комитет ВЛКСМ.

— В настоящее время на 
заводе трудятся 14 моло
дых специалистов. К нам 
приезжают выпускники Ка
занского инженерно-строи
тельного института, Ростов
ского строительного техни
кума, Челябинского поли-

СПЕЦИАЛИСТЫ ПРИХОДЯТ НА ЗАВОД
технического института и 
других вузов республики. 
С первых же дней они чув
ствуют заботу и внимание 
партийной и комсомоль
ской организаций завода,— 
говорит председатель со
вета А. М. Лохнев.

Совет молодых специа
листов содействует повы
шению деловой квалифи
кации, помогает молодежи 
быстрей приобрести прак
тические навыки в избран
ной специальности. Он на
правляет вновь поступив
ших на работу, соответст
вующую их знаниям, под
готовкой, привлекает их к 
научно-техническому твор
честву, рационализации и 
изобретательству.

Все молодые специалис
ты на заводе имеют на
ставников из числа опыт

ных инженеров. Это помо
гает новичкам быстрее 
изучить технологические 
процессы производства, 
узнать секреты своей про
фессии.

Работу с молодыми кад
рами В. С. Нудель, главный 
инженер, считает одной из 
основных. Валерий Семе
нович сам часто бывает в 
цехах завода. Он никогда 
не пройдет мимо молодо
го инженера. Обязательно 
Поговорит с ним, поинте
ресуется настроением, 
подскажет, как решить тот 
или иной трудный вопрос.

— Большое внимание 
совет молодых специалис
тов уделяет развитию про
изводственных связей с 
родственными предприя
тиями. Раз в год мы на
правляем наших специа

листов на Челябинский 
завод ЖБИ для обмена пе
редовым опытом, — гово
рит А. М. Лохнев. — Хоте
лось бы, однако, в буду
щем сделать такие поезд
ки более регулярными, 
так как они помогают моло
дым инженерам и техни
кам повышать свою квали
фикацию.

Молодые специалисты 
завода ЖБИ активно участ
вуют в рационализаторст
ве. А. С. Банных, мастер 
цеха № 10, внес 11 рац
предложений, 7 из них ис
пользовано в производстве. 
Экономический эффект от 
внедрения составил 2,5 ты
сячи рублей,

В этом году бронзо
вой медалью ВДНХ СССР 
отмечена работа молодых 
специалистов А. С. Банных 

и С. И. Якубовича «Сва
рочная установка на базе 
трактора Т-40».

Совет регулярно прово
дит тематические конкур
сы. В 1979 году проведен 
конкурс на лучшее пред
ложение по реконструкции 
формовочной машины, на
правленной на резкое сни
жение расхода оклиноре- 
менных ремней и подшип
ников качения. В результа
те их расход снизился в 
1,6 раза.

Необходимо отметить, 
что в уходящем году ак
тивность работы заводско
го совета молодых специа
листов несколько снизи
лась, сказалась, видимо, 
реконструкция завода, ос
воение продукции новой 
серии 141. Много внимания 
требует строительство мо- 

«одежного жилищного 
комплекса. Но это дело 
тоже нужное, ведь еще 
'многие молодые семьи 
живут в общежитиях.

— По-моему, — говорит 
начальник • отдела кадров 
Ю. В. Крылов, — следует 
составлять план работы со
вета не на полгода, а на 
квартал, в конце каждого 
квартала заслушивать отчет 
председателя совета о про
деланной работе. Необхо
димо чаще устраивать со
брания молодых специа
листов, привлекать их к 
обсуждению перспектив 
технической политики за
вода.

Надеемся, заводской со
вет молодых специалистов 
примет во внимание эти 
пожелания и активизирует 
свою работу.

Н. СЕМАШКО, 
студент факультета 

журналистики УрГУ.
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* Твое свободное время

Звучит 
русский 

романсВ клубе завода ЖБИ им. Ленинского комсомола состоялся вечер старинного романса. Все здесь напоминало стари-

полнение романсов и были заняты разучиванием массовых бальных танцев «Сударушка», «Краковяк». «Летка-Енька», детям в кинозале былорганизован просмотрмультипликаци о н н ы х фильмов.
С. ОРЛОВА, 

директор клуба.На снимках: поет Н. Моисеенко, участники клубного хора за чаепитием.

Срубил оннашу елочку...
ну: горящие свечи, русский чай из самовара с пряниками и баранками.Инициатива проведения вечера принадлежит коллективу педагогов музыкальной школы № 13. Солистами школы Г. В. Скорняковой и Н. А. Скорняковой были исполнены русские романсы. Активное участие в проведении вечера . приняли участники клубного- хора. В исполнении Н. И. Пшенникова особенно хорошо прозвучал романс «Гори, гори, моя звезда».Сюрпризом этого праздника было выступление заслуженного , артиста РСФСР Николая Моисеенко и концертмейстера Жанны Габба.На праздник с родителями пришли и дети. Пока взрослые слушали ис-

Фото Н. Перевезенцева.

У сажаемые товарищи!
С 30 декабря по 5 янва

ря для детей строителе 1 
будут проводиться ново
годние елки. В програм
ме — интермедия О. Рыв
кина «Все сказки в гости 
к нам идут». Участвуют 
театральная студия и дет
ский танцевальный коллек
тив. Детей ждут интерес
ные игры, танцы и, конеч
но же, Дед Мороз со Сне
гурочкой.

27 декабря в ДК состо
ится новогодний молодеж
ный вечер. Для отдыхаю
щих играет вокально-ин
струментальный ансамбль.

28 декабря. Праздничная 
дискотека. Начало в 19.00.

30 декабря для старше
классников будет проведен 
новогодний бал с празд
ничной программой диско
клуба.

4 января ■— детский клуб 
«Огонек».

В ОБЩЕЖИТИИ № 1 
завода ЖБИ им. 
Ленинского ком

сомола прошел турист
ский вечер. Организо
вал и провел его тре
нер по туризму на за
воде Владимир Лукоя
нов. Здесь была пред
ставлена большая кол
лекция значков (около 
тысячи), а также инте
ресно оформленные 
альбомы с фотография
ми и воспоминаниями о 
походах.

А затем началась са
мая увлекательная часть 
вечера — просмотр 
цветных слайдов, показ 
которых комментировал 
В. Лукоянов.

Участники вечера по
лучили на память знач
ки, . фотографии, спра
вочники по туризму и 
маршрутные карты.

ВАС ЖДЕТ КАУБ
ВЫХОДНОГО ДНЯ

А в воскресенье, не
большая группа тури
стов совершила восхож
дение на самую высо
кую в окрестностях 
Свердловска гору Вол
чиху.

Красив пригородный 
зимний лес, но чем 
дальше, тем краше 
уральская природа. Вос
хищает своей нетрону
тостью снежная белиз
на. А как чист и свеж 
морозный воздух!

Растянувшись цепоч
кой, туристы поднялись 
по крутому склону на 
Волчиху, а обратно спу
скались по заснежен

ным острым уступам. 
Внизу решили сделать 
привал. Разожгли не
большой костер, распа
ковали съестные припа
сы. Кто любит путеше
ствовать, тот знает, ка
кой появляется аппетит 
в походе.

Затем направились к 
станции. В ожидании 
электрички разбились 
на 2 команды, поиграли 
в футбол, а домой воз
вращались, пропахшие 
дымом костра, полные 
впечатлений от встречи 
с богатой уральской 
природой.

Л. КУРИНАЯ.

Кроссворд
«Веселый Новогодний»

По вертикали: 1. Груп- родное театральное зре- па вьючных животных в лище комического харак- степи. 2. Герой рассказа тера с примитивным сце- 
А. П. Чехова «Лошади- ническим оформлением, ная /фамилия». 3. Ново- 7. «Источник» вдохновё- годняя торговля. .4. фа- ния поэта. 10. Жвачное милия актера, участвую- млекопитающее. 11. За- щего в известной серии твор огнестрельнрго ору- мультипликаци о н и ы х жия. 44. Принадлежность фильмов. 8. Вершина ел- новогодн.его костюма, ки. 9. «Студент «кали- 15. Персонаж из басни парного» техникума». И. А. Крылова «Квар- 12. Стиль, выразитель- тет». 18. Известный устные средства художника, радный пародист. 19. 13. Результат действия Псевдоним группы лите- влюбленной хозяйки, раторов конца XIX века. 16. Популярный эстрад: 20. Система технических ный артист. 17. Подарок приспособлений для пере- женщине к Новому году, дачи новогодних поздрав-

По горизонтали: 5. Бол- лений.гарская столица юмора и Составилсатиры. 6. Старинное на- Е. Д. ШАВАШОВ.

— Под окном нашего 
дома столько лет росла 
голубая елочка, так ра
довались ей и взрослые, 
и дети, ухаживали за 
ней, берегли «свою» кра
савицу, — рассказывал 
в редакции пенсионер 
В. Степанов, проживаю
щий на улице Малыше
ва, — но вот перед са- 
вым Новым годом, види
мо, поздней ночью какой- 
то подлый человек украл 
ее у нас, вырубив под са
мый корень.

В памяти всех сверд
ловчан надолго останется 
исключительный по на
глости и кощунству ,слу- 
чай, когда двое подлецов 
варварски срубили такую 
жё елочку на священной 
для нашего города моги
ле П. П. Бажова.

О том, что необходимо 
сделать в преддверии но
вогодних праздников, что
бы сохранить в городе 
хвойные насаждения, мы 
попросили рассказать на
чальника управления зе
леного хозяйства Ю. Я. 
Инишева.

— От нечистых на ру
ку людей, — сказал он,— 
страдает живая природа. 
Ели рубят на улицах, в 
парках, в питомниках, в 
лесничествах. Наш долг, 
долг каждого настоящего 
преданного своему городу 

жителя, немедленно сооб
щать в милицию о всех 
замеченных фактах по
рубки, о] всех подозри
тельных личностях, кра
дущихся с топорами по 
ночным улицам. Работни
ки милиции никогда не 
оставляют подобные фак
ты без внимания, прини
мают самые срочные ме
ры пресечения подобного 
рода преступлений, если 
получают о том своевре
менный сигнал.

Большую роль в охра
не лесных красавиц ока
зывают нам народные 
дружины, состоящие из 
тружеников нашего го
рода и пенсионеров, на
ряды ГАИ, «зеленые пат
рули». Так, в прошлом 
году студенты Уральско
го университета имени 
Горького и пединститута, 
члены добровольных на
родных дружин, дежури
ли на Московском тракте 
у Широкореченского лес
ничества. В их обязан
ность входило останав
ливать и проверять про
ходящий мимо транспорт. 
Только за два дня дежур
ства студенты и общест
венные инструкторы охра
ны природы при непос
редственном участии и 
помощи работников лес
ничества и ГАИ изъяли 
около 250 незаконно 
срубленных елей. Силами 
общественности, народ
ных дружин, милиции, 
оперативных комсомоль
ских отрядов, «зеленых 
патрулей» можно защи
тить городские зеленые 
насаждения. Однако ви

деть панацею от всех 
бед в одних только ме
рах наказания нельзя. 
Следует более активно и 
широко вести разъясни
тельную работу среди на
селения, убеждать лю
дей в том, что это слиш
ком дорогое удовольст
вие из-за двух-трех ново
годних дней уничтожать 
деревья, которые смогли 
бы стать со временем 
гордыми лесными краса
вицами-елями, жить на 
земле, радуя следующие 
поколения, наших вну
ков и правнуков.

Лучше всего, конечно,' 
купить елку на предново
годних базарах, куда они 
поступают из бросовых 
вырубок, или синтетиче
скую разборную елочку 
в магазине, которой ХВ;М*'\ 
тит на много лет. Тогда 
не будет такой удручаю
щей картины, которую 
мы видим после праздни
ков: десятки ободранных 
былых хвойных красавиц 
валяются в наших дворах 
и вид их вызывает за
поздалые сожаления у' 
прохожих.

ОТ РЕДАКЦИИ: Но 
вогодних праздников с 
нетерпением ждут взрос
лые и дети, но за недол
гую эту радость больно 
расплачивается окружа
ющая природа. Чтобы 
этого не было, наша за
дача (а при одном только 
управлении ДСК в на
стоящее время 100 чле
нов первичной организа
ции районного общества 
охраны природы) сделать 
все возможное для пресе
чения любых попыток 
порубки и продажи част
ными лицами елок кацщ^ 
на улицах нашего города.т' 
так и в лесу. Всем обще
ственным инспекторам 
ВООП, «Комсомольскому 
прожектору» комбината, 
членам комсомольского 
оперативного отряда сле
дует провести в этом пла
не большую разъясни
тельную работу в пред
праздничные дни среди 
населения, пригласить в 
строительные управления 
сотрудников ;| Института 
экологии, которые всег
да охотно выступали с 
лекциями и беседами на 
эту важную тему перед 
тружениками ДСК, при
нять активное участие, 
совместно с сотрудника
ми ГАИ, в дежурстве на 
дорогах, въездах и вы
ездах из города. Особая 
ответственность в этом 
плане ложится на СУ-1 
по охране находящегося 
в районе управления ден- ,н 
дрария. Нужно организо- ’ 
вать патрулирование зо
ны этого любимого сверд
ловчанами парка и при
легающей к нему пло
щади УПИ в| вечернее 
и ночное время.

А. ЧЕПАСОВ, 
руководитель внештат

ного отдела редакции 
по вопросам охраны 

природы.

Следующий номер газеты выйдет 9 января 1981 
года.
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